

Le président de la Bolivie Evo Morales condamne l'attentat à la voiture piégée à Bogotá



La Paz, 18 janvier (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a condamné l'attentat à la voiture piégée à l'École des officiers Général Francisco de Paula Santander, de Bogotá, la capitale de la Colombie.

Sur son compte twitter Evo Morales a adressé ses condoléances et sa solidarité au peuple colombien en particulier aux proches des victimes de l'attentat d'hier qui a fait une dizaine de morts et plus d'une quarantaine de blessés.

Le président de la Colombie, Iván Duque a qualifié cet acte de terroriste et il a déployé les forces de sécurité pour déterminer les motifs et trouver les coupables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181377-le-president-de-la-bolivie-evo-morales-condamne-lattentat-a-la-voiture-piegee-a-bogota>



Radio Habana Cuba